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L
’assemblée générale de 
la Fédération Interdé-
partementale de la Race 
Mirandaise (FIRM) s’est 

tenue le 25 février dernier au 
Lycée Agricole Profession-
nel de Mirande (LPA). Une 
trentaine d’éleveurs et invités 
étaient présents. 
Cette assemblée générale était 
la première pour le nouveau 
président Julien Soulé, qui a 
succédé à Solenne Ader en 
novembre 2021. Après le rap-
port moral du président et une 
introduction, de nombreuses 
interventions ont eu lieu pour 
retracer les principaux faits et 
activités qui se sont déroulés 
durant l’année écoulée.
Tout d’abord, David Vaugon, 
professeur au LPA de Mi-
rande, a présenté les évolu-
tions du cheptel et les mouve-

ments des animaux mirandais. 
La tendance observée est une 
augmentation du nombre des 
femelles mirandaises en race 
pure de 10 % entre 2020 et 
2021, et les ventes en bouche-
rie d’animaux finis n’ont jamais 
été aussi importantes. 
Puis, Romain Pléchot , conseil-
ler à la Chambre d’agriculture a 
présenté les retours des deux 
quinzaines commerciales.
Durant deux semaines, des 
boucheries ont proposé de la 
viande de la race Mirandaise 
aux clients et une communi-
cation autour des bouche-
ries participantes a été réa-
lisée par la FIRM (affiches, 
parutions dans la Dépêche, 
accessoires). 13 bouchers 
ont participé aux quinzaines 
durant lesquelles ils ont com-
mercialisé 29 animaux finis, 

fournis par 13 éleveurs diffé-
rents. Ensuite, Delphine Du-
clos de l’Institut de l’élevage 
et Joël Abadie, conseiller à 
la Chambre d’agriculture ont 
présenté les différentes acti-
vités réalisées par la commis-
sion génétique,  groupe de 
travail qui a pour but de faire 
du repérage de jeunes mâles 
reproducteurs associant un 
bon phénotype et une bonne 
génétique.
Les participants ont regardés 
une vidéo promotionnelle de 
la race Mirandaise réalisée par 
la FIRM dans la cadre du projet 
bio-héritage en collaboration 
avec la Chambre de Commerce 
et de l’Industrie du Gers.
Le Président de la Foire de la 
Madeleine à Montesquiou, 
Christian Lafforgue, s’est fé-
licité du succès de l’édition 

2021, tant au niveau de l’af-
fluence de visiteurs que du 
nombre de repas servis.
Pour finir, Julien Soulé a pré-
senté les projets de la FIRM 
pour 2022, tels que l’organisa-
tion du rassemblement natio-
nal des races à faibles effectifs 

et le maintien et renforcement 
des actions menées en 2021. 
L’assemblée générale s’est 
conclue avec une foire aux 
questions suivie d’un échange 
libre autour d’un apéritif dîna-
toire proposé par la Fédéra-
tion. 
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De gauche à droite : R. Pléchot, J. Soulé et D. Danflous.


